

## ¿Melhem en contra de 'Alito'?



Perfilado a ser el nuevo FIDEL VELÁZQUEZ SÁNCHEZ de la dirigencia tricolor o de tipo ELBA ESTHER GORDILLO MORALES, en los controles nacionales del PRI, ALEJANDRO MORENO CÁRDENAS, mejor conocido como "Alito", ha calculado bien los costos y riesgos de hacerles "garrapiña" a sus compañeros del Revolucionario Institucional.

¿Fue inmoral, ilegal o desaseado su proceso para reelegirse?, de todo un poco; pero serán los tribunales los que podrán recibir las quejas de los tricolores inconformes y actuar en consecuencia.

Por lo pronto "Alito" tiene los controles de la otrora dictadura perfecta, de lo que fue la máquina electoral generadora del "carro completo", del "ratón loco", de las "urnas embarazadas" y hasta de levantar a los muertos para que votaran.

Claro que ALEJANDRO MORENO quiere que a su partido se le recuerde como el creador de las Instituciones en pro de la sociedad, antes que el forjador de una casta de corruptos millonarios provocadores de fraudes y de las "consertasesiones" para mantenerse más de 80 años en el poder, dando sólo migajas a la Oposición.

Dice un refrán ranchero que: "entre menos burros, más olotes" y eso es lo que no han entendido los priistas que se sienten incómodos, traicionados y humillados por "Alito", pensando en renunciar al PRI; en irse y dejarle todo el pastel al nuevo dictador del tricolor.